

# **El antiguo alcalde de Secastilla habla del estímulo que supuso Torreciudad para toda su comarca**

José Luis Arasanz, antiguo alcalde de Secastilla, habla del vínculo entre la comarca de Ribagorza y el Santuario de Torreciudad.

08/09/2024

Antes de hacer las obras del santuario, todo el pueblo de

Secastilla, cada 15 de agosto, bajaba a rendir homenaje a la Virgen de Torreciudad. Era cuando se celebraba la fiesta de Torreciudad. Luego, desde que se construyó el santuario, tanto durante las obras, que fueron un estímulo muy grande para toda la comarca, como después, ha sido un vínculo muy importante para esta región.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/impacto-local-torreciudad-1/> (22/02/2026)